

# Une Montée vers Pâques en lumière

SECTEUR

Passant entre les gouttes, le Vendredi saint, les 170 jeunes accompagnés de parents et de paroissiens ont pu cheminer avec la croix depuis Le Châble pour rejoindre le chemin de croix de Verbier. A Verbier-Village une belle célébration animée par Théo Mertens et les jeunes a réjoui l'église bien pleine. Les jeunes ont laissé sur la croix les misères de leur monde pour que Jésus les cache dans ses plaies.

PHOTOS: FRANÇOIS PERRAUDIN



**En cette veillée du Samedi saint, les jeunes nous entraînent dans une farandole de danses, de couleurs et de transformations pour passer de la nuit à la lumière, de la mort à la vie, des souffrances à la résurrection... La mer s'ouvre devant nous et la croix devient lumière d'espérance nous conduisant bien au-delà de nos horizons.  
ALLÉLUIA Christ est vivant!**

PHOTOS: GÉRARD PUIPPE

